El Dr. Carlos Tinoco Rodil, Ministro del Trabajo, dirige su alocución a los obreros venezolanos con motivo de celebrarse el 10 de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores. El Dr. Tinoco Rodil habló a través de los micrófonos de la Radiodifusora Nacional de Venezuela,



El ciudadano Bernabé Castro, servidor público con más de 20 años trabajando como portero del Ministerio del Trabajo, recibe de manos del titular de la Cartera —Dr. Carlos Tinoco Rodil— la condecoración de la Orden "Francisco de Miranda" en su Tercera Clase. Es una manera de reconocer la labor abnegada de este servidor público.

## "DIA DEL OBRERO"

El Ministerio del Trabajo celebró con diversos actos officiales el "Día Internacional de los Trabajadores", en una forma que resultó muy lucida y acorde con la significación de la fecha. La noche anterior al 1º de Mayo el Dr. Carlos Tinoco Rodil —Ministro del Trabajo— dirigió una alocución a los trabajadores venezolanos, que fué trasmitida por la Cadena Nacional de Radiodifusión.

El 1º de Mayo hubo diversos actos. Fué inaugurada una nueva sección de la biblioteca obrera, acto en el cual se abrié también una magnífica exposición de pintores jóvenes. Número especial fué la exposición bibliográfica de la obra del escritor venezolano Don Tulio Febres Cordero. En este acto—resultó brillante— tomó parte importante el Grupo Coral "Venezuela", bajo la dirección del Profesor Angel Sauce. El referido conjunto interpretó varias composiciones nacionales, ganando nutridos aplausos.

El titular de la Cartera, Dr. Tinoco Rodil, entregó a los directivos del Sindicato Unión de Trabajadores de la Industria Gráfica del Distrito Federal y del Estado Miranda, la documentación por la cual pasan a propiedad de este organismo las antiguas pertenencias del extinguido Sindicato de Artes Gráficas. Incluía la entrega un cheque que cubre el dinero del Sindicato que fué entregado al disolverse.

En este día fué impuesta la condecoración de la Orden Francisco de Miranda al trabajador Bernabé Castro, quien tiene más de 20 años al servicio del Ministerio del Trabajo, como portero.

De este día data también la inauguración de una moderna unidad móvil para las excursiones de los trabajadores; y del moderno edificio donde funcionará la Comisionaduria del Trabajo de Punto Fijo, Estado Falcón.



Moderno edificio donde funciona la Comisionaduría del Trabajo de Punto Fijo, Estado Falcón. Ha sido recientemente inaugurado. banando nutridos aplansos.



El ciudadano Bernabé Castro, servidor público con más de 20 años trabajando como portero del Ministerio del Trabajo, recibe de manos del titular de la Cartera —Dr. Carlos Tinoco Rodil— la condecoración de la Orden "Francisco de Miranda" en su Tercera Clase. Es una manera de reconocer la labor abnegada de este servidor público.



El Grupo Coral "Venezuela" del Ministerio del Trabajo, bajo la dirección del Profesor Angel Sauce, interpretó un selecto programa con motivo del Día Internacional de los Trabajadores, Fué un lucido acto celebrado en la Biblioteca de la Ceniral Obrera del Ministerio del Trabajo.



value confidention liauntin

Moderno edificio donde funciona la Comisionaduría del Trabajo de Punto Fijo, Estado Falcón, Ha sido recientemente inaugurado.

Confortable vehículo —capacidad para 60 pasajeros —dotado de aire acondicionado, puerta hidráulica automática, adecuado para excursiones largas, para brindar comodidad a los trabajadores. Fué puesto en servicio el 1º de Mayo, Día del Obrero.



Obreros del Sindicato Unión de Industria Gráfica reciben del Ministro, Dr. Tinoco Rodil, los documentos por medio de los cuales se les adjudican las pertenencias del extinguido Sindicato de Artes Gráficas.

